



3 Pièces

69 m²

Réf. FR440332

560 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 3 pièces en rez-de-chaussée situé dans une résidence avec piscine et espaces extérieurs sur les collines de Fabron. L'appartement dispose d'une terrasse de 29 m² exposée Sud-Ouest. La résidence à l'architecture contemporaine et épurée bénéficie d'un environnement à la fois calme et verdoyant avec des vues panoramiques sur la plaine du Var et sur la mer. Vous serez séduit par un intérieur chaleureux et convivial, dans lequel il fait bon vivre.

Nice 2 bedrooms flat on the ground floor located in a residence with swimming pool and outdoor areas on the hills of Fabron. This property benefits from a terrace of 29 m² exposed South-West. The residence, with its contemporary and uncluttered architecture, benefits from a calm and green environment with panoramic views over the Var plain and the sea. You will be seduced by a warm and friendly interior, in which it is good to live.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

